Allier > Actualité

AGRICULTURE ■ La coopérative de l'ouest du département était en assemblée générale à Villefranche-d'Allier

Une des meilleures années de la Sica BB

La coopérative agricole Sica Bocage Bourbonnais a tenu son assemblée générale à Villefranche-d'Allier, vendredi. Après une mauvaise année 2016, 2017 est en revanche l'une des meilleures années de la coopérative.

Florence Farina

florence.farina@centrefrance.com

es années se suivent mais heureusement ne se ressemblent pas à la société coopérative agricole Sica Bocage Bourbonnais. Une partie des 1.200 adhérents a pris connaissance du bilan 2017 lors de l'assemblée générale, vendredi, à Villefranche-

La collecte 2017 La collecte de céréales avait en effet reculé de 15 % en 2016 à cause des conditions climatiques du printemps. En 2017, elle s'établit à 59.858 tonnes dont 51.703 tonnes pour la vente soit une hausse de 38 %. Le chiffre d'affaires de la collecte s'élève à



8.155 tonnes sont reprises des surfaces et de bon par les éleveurs.

Le blé représente plus de 9.871.735 euros HT. « C'est 50 % des tonnages. L'orge, une des meilleures années le maïs et le colza font dent de la coopérative. grâce à une augmentation la Sica BB en raison réales de la Sica BB, est en clémente du printemps le président.

rendement.

Les débouchés, 59 % de la production destinée à la vente part à que la Sica BB ait jamais chacun 6.000 tonnes. La l'export soit 30.000 tonnes. réalisée », a souligné Jean- production de tournesol et En 2017 l'Espagne est de-Marc Chamignon prési- d'avoine est en hausse venue le premier client de

d'« une sécheresse historique » a noté Pascal Rossignol, le directeur de la coopérative.12.500 tonnes de céréales fourragères 15.213.371 euros HT. Les départ prévu avant celui sont ainsi parties en Espagne. L'Italie, première destination habituelle des cé-

cependant que la concurrence des pays de l'est est de plus en plus forte sur les blés de qualité.

59 % de la production destinée à la vente part à l'export

Le bio. La production de céréales biologiques est aussi en augmentation. Le silo de Montmarault a accueilli en 2017 2.533 tonnes soit quatre fois plus que l'année précédente. La production comprend huit espèces de céréales différentes.

L'approvisionnement. Le chiffre d'affaires de cette section est en revanche en baisse de 3 %. Il est en 2017 de cet automne. Ce projet au engrais ont augmenté de de Lurcy-Lévis, sera de 13 % afin de reconstituer nouveau à l'étude pour la

deuxième position sauf 2017 a permis à la vente pour les blés de qualités de produits phytosanitaioù elle reste première. res de baisser de 1 %. Les Pascal Rossignol constate désherbants représentent 60 % de ces produits phy-

> Les projets. Comme annoncé l'an passé, la construction d'un silo neuf à Lurcy-Lévis devrait avoir lieu sur l'année 2019. Il aura une capacité de 8.000 tonnes. « Nous avons obtenu dernièrement le permis de construire et nous sommes dans la phase de recherche de financements », a précisé Jean-Marc Chami-

Bonne nouvelle en ce qui concerne le projet de stockage à plat d'une capacité de 2.800 tonnes à Maillet. Le permis de construire qui avait été refusé, a été accepté après de nouvelles négociations. « Après quelques négociations et un article de La Montagne, le maire a pris en compte les besoins de ses administrés agriculteurs et nous a accordé le permis les fourrages. La météo récolte 2020 », a annoncé



LOISIRS

Les pêcheurs de l'Allier réunis à Cosne-d'Allier

pêche dans l'Allier a été organisée par la fédération de l'Allier pour la pêche et la protection du milieu aquatique (AAPPMA) au centre culturel de Cosned'Allier.

Le responsable de la commission fédérale de réciprocité, Jean Buyat, a présenté 2018 comme « l'année des sécheresses et des mauvais résultats pour la vente de cartes de pêche ».

Le président Gérard Guinot a résumé les orienta.

L'assemblée générale le prix des cartes de pêche d'automne des élus de la 2018 a été reconduit pour la saison 2019. Ces dernières sont disponibles depuis le 12 décembre chez les dépositaires habituels et par internet.

Gérard Guinot a repris la parole pour insister sur la nécessité d'intensifier les contrôles, souhaitant la mutualisation des gardes particuliers pour plus d'efficacité. Il a présenté les évolutions concernant la réglementation soulignant l'interdiction de la pêche au ver manié pendant la fermeture des carnassiers.